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会 議 名 令和４年度第６回地域運営推進会議

開 催 日： 令和５年３月１４日（火）

時 間： １０：００～１０：５５

資 料： ○有 ・ 無

□ 議 長：西岡課長 書 記：福井

□ 議 事：

１、施設長からの挨拶

日頃は当事業所の運営にあたり、ご協力いただきありがとうございます。

新型コロナの感染者も京都府では週明けは２ケタ台となっており、３月１３日からはマスクの着用が個人の判断と

なったが、当施設では、着用をお願いしている。引き続き職員一同、感染対策を行い予防に努めていく。

２、報告事項

※ 別添資料参照

【グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について】

①入居状況

平均年齢８７.５歳。平均要介護度１.９４。

現在、定員１８名に対し、満床である。

②余暇活動

令和５年１月、２月の余暇活動について報告。

事業所内での余暇活動として、昼食行事や誕生日会、外出行事等を開催した。

コロナが落ち着いてきたことで外出が可能となり、初詣に出かけることができた。

特養でのクラスター発生もあり、外食行事の開催はできなかったが、新型コロナの感染者も減少していることより、

今後は外食行事を企画していく。

③ひやりはっと、事故報告

令和５年１月、２月のひやりはっと、事故について報告。

転倒のひやりはっとが多くを占めており、見守りや介助の強化をしている。コロナにより運動量が低下しているこ

も１つの要因かと思われるので、体力や筋力がついて安全に動いてもらえるように支援を行っていく。

３、質疑応答

・地域代表 Ａ様

入居者の中で認知症の方もおられるのか。

西岡課長より

グループホームは認知症の診断がないと入居はできないので、入居されている方は全員認知症の診断が出ている。

あとは共同生活の場なので、共同生活ができる方が入居されている。

地域代表 Ａ様

報告を見ていても女性の方が多い印象を受ける。女性は結構話が好きな方が多いと思うが、男性はあまり話が少な

い方が多い印象があるがどうか。

福井より

女性の入居者が多く、気の合う入居者同士で集まって話されていることが多い。

男性は積極的に話をされる方は少なく、職員が間に入って対応している。

また、あまり話が好きではない方には大人の塗り絵等もしていただき、退屈しないように工夫している。

地域代表 Ａ様

塗り絵は良いと思う。

・西岡課長より

グループホームの生活で困っていることや、こうしてもらいたいといった要望等はないですか。



入居者 Ｂ様

良くしてもらっています。

入居者家族 Ｃ様

入居当初の１週間は不安から何度も電話してくることが多かったが、最近では少なくなってきており、表情も柔ら

かくなってきているので、皆と仲良くしているのだと思い感謝している。

西岡課長より

ハーモニカが上手なので、毎日歌を歌う際は演奏してもらっており、他の入居者からも人気である。

こちらとしても助かっている。

入居者 Ｄ様

特にないです。

入居者家族 Ｅ様

転倒は、自分で動かれることが多いのですか。

西岡課長より

入居期間が長い方もあり、自分で動かれるが見守りや介助が必要な方が増えてきている。

以前に転倒事故が多く発生した事があり、その際は福祉用具の選定や介助方法の見直しを行い、事故予防に努めた。

入居者家族 Ｅ様

いつもホームページでのブログの更新を見させてもらっているが、母があまり写ってないので、部屋で寝ているこ

とが多いのか。

福井より

休憩で部屋で休まれることもあるが、基本的にはフロアで過ごされている。

入居者家族 Ｅ様

母は寝てばっかりなのかと心配していたので安心した。

西岡課長より

運動量を増やしてもらえればと、久しぶりの外出行事を予定していたが、１２月から１月にかけて特養でクラスタ

ーが発生したこともあり、結局外出行事も途中で中止となり、全入居者が外出してもらうことができなかった。

３月に入り、コロナも落ち着き、いろんなことが緩和されてきている。

これから暖かく過ごしやすい季節となるので、花見や外出にでかけて運動量や筋力をつけてもらえるようにしてい

きたい。

中宇治地域包括支援センター Ｆ様

特養のクラスターはどれぐらいの感染者があったのか？

西岡課長より

職員、利用者含めて、６０名程度の感染者となった。

髙屋施設長より

職員は介護職員だけでなく看護職員も数名感染した。職員体制を早く整えることが重要だと感じた。

西岡課長より

結果、ショートステイを閉鎖し、ショートステイの職員が応援に入り、それでも不足する職員については、グルー

プの他施設にも協力要請し、応援に来てもらった。

地域代表 Ａ様

感染経路は、出入り業者や職員からなのか。

髙屋施設長より

職員からの感染も考えられるが、感染経路は不明である。

西岡課長より

皆さんやはりお寿司が好きと話れる方が多いので、先ほど話したとおりコロナが落ち着いてきているので、外出や

外食行事も検討していく。

入居者家族 Ｅ様

母はお寿司が大好きなのでお願いします。



福井係長

以前、本人に聞くと「お寿司はあんまり好きではない」と言われていたが、好きなんですね。

入居者家族 Ｅ様

母は鉄火巻きと唐揚げが大好きです。

入居者 Ｂ様

私は年いってから和食が良いと思うようになった。

西岡課長より

今後もいろいろ企画させてもらう。

また随時、ホームページでお知らせする。

・中宇治包括地域包括支援センター Ｆ様

したいを実現されていて、とても良いことだと思う。

転倒については、特養に機能訓練指導員などが配置されていると思うので、そちらに相談されてはどうか。

西岡課長より

以前転倒で入院され、その後退院された入居者の介助方法について相談させてもらった。

必要に応じて、特養の機能訓練指導員には介助方法などのアドバイスはもらっている。

中宇治包括地域包括支援センター Ｆ様

面会はどうされているのか。

西岡課長より

面会は再開している。

・西岡課長より

コロナでの面会制限や、遠方でここでの様子を知ることができないご家族もおられるので、ホームページで日々の

様子や行事の報告をしているが、毎年実施しているアンケートにおいて、ご家族より日々の様子などを知りたいと

意見があった。

ホームページで日々の様子や行事の報告以外に、何か知りたい事はあるか。

中宇治包括地域包括支援センター Ｆ様

食事の献立はどうか。

入居者家族 Ｅ様

行事などの写真はあるので分かるが、普段の食事のメニューなどは知りたい。

毎日、どんなものを食べているのか分からないので。

地域代表 Ａ様

フロアの様子など、カメラでライブ配信があれば見れるのではないか。

西岡課長より

カメラの設置は、個人情報やプライバシーもあり現状は難しい。

入居者家族 Ｃ様

日中の様子など個々のことを知りたいのではないか。

西岡課長より

今後の課題として、献立や個々の様子、日中の様子についてお知らせできるように検討していく。

・福井より

コロナも落ち着いてきており、いろんなイベントが今年は開催される予定であるが、今後の地域行事の予定を教え

てもらいたい。

地域代表 Ａ様

４月に入ると会合が開かれるので、そこで行事については検討すると思われる。

今までコロナで行事も中止していたが、今年は企画をしていくのではないかと思う。

４、その他

西岡課長より

令和５年度の地域運営推進介護 開催予定日について報告した。

以上



目 的： 定例開催 － 臨時開催

決定事項： なし

次回の課題： 取り組み状況について
次回開催予定日： 令和５年５月８日（月） １０：００～１１：００

次回開催目的 ： 地域との連携


